

## Medienmitteilung

5. Juli 2022

### CEO der Spitäler Schaffhausen gewählt

**Der Spitalrat hat Dr. med. Andreas Gattiker als neuen Spitaldirektor und Vorsitzenden der Spitalleitung der Spitäler Schaffhausen gewählt. Wie bereits im Februar angekündigt, übernimmt der neue Spitaldirektor die Nachfolge des bis dahin amtierenden dreiköpfigen Spitalleitungsausschusses.**

Die Spitäler Schaffhausen werden ab dem 1. Januar 2023 wieder durch einen Spitaldirektor geführt. Nach der öffentlichen Ausschreibung und einem breit abgestützten Findungsverfahren hat der Spitalrat der Spitäler Schaffhausen den neuen Spitaldirektor und Vorsitzenden der Spitalleitung gewählt. Dr. med. Andreas Gattiker, 55-jährig, hat an der Universität Zürich Medizin studiert und erlangte danach den Master in Business Administration der renommierten INSEAD Fontainebleau, wo er auch mehrere Executive-Health-Leadership-Programme absolvierte. Zu seiner neuen Aufgabe sagt er: «Ich freue mich, die Führung der Spitäler Schaffhausen Anfang nächstes Jahr zu übernehmen und die unterschiedlichen Bereiche sowie die diversen Projekte zusammen mit den engagierten Mitarbeitenden zielorientiert und nachhaltig weiterzuentwickeln. Persönlich wichtig ist mir dabei, ein Arbeitsumfeld zu schaffen, das von Wertschätzung, Transparenz und Vertrauen geprägt ist.»

Unter anderem war Dr. med. Andreas Gattiker rund zehn Jahre als Vorsitzender der Geschäftsleitung der GZO AG Spital Wetzikon tätig sowie drei Jahre als Geschäftsführer Schweiz & Italien der Unilabs Laboratoire d'analyses médicales und Mitglied des Executive Management Board der Unilabs Gruppe; ausserdem hat er mehrjährige Erfahrung als «Arzt am Krankenbett». Seit Anfang 2018 ist er Spitaldirektor/CEO des Kantonsspitals Obwalden. Neben seiner operativen Tätigkeit ist Dr. med. Andreas Gattiker auch als unabhängiger und abhängiger Verwaltungsrat tätig, zum Beispiel der Ärztezentren Deutschschweiz AG oder dem Kranken- und Unfallversicherer Visana.

«Mit Dr. med. Andreas Gattiker konnten wir eine ausgewiesene Fachperson mit breiter und langjähriger Führungserfahrung und grossem Leistungsausweis im Gesundheitswesen als neuen Spitaldirektor gewinnen», erklärt Spitalratspräsident Dr. Alphons Schnyder und freut sich im Namen des gesamten Spitalrats auf die baldige Zusammenarbeit.

Wie im Februar angekündigt, wird der dreiköpfige Spitalleitungsausschuss, bestehend aus Arend Wilpshaar, Dr. med. Markus Eberhard sowie Jürg Rahm, seine Leitungsaufgaben bis

Ende Dezember 2022 wahrnehmen. Nach langjähriger Tätigkeit für die Spitäler Schaffhausen hat sich Arend Wilpshaar, Vorsitzender Spitalleitung, aus persönlichen Gründen entschieden, per Ende Dezember 2022 vorzeitig in den Ruhestand zu treten. Dr. med. Markus Eberhard wird die Medizinische Direktion per Ende Dezember 2022 abgeben. Bis Ende Juni 2023 wird er weiterhin als Chefarzt Frauenklinik und Leiter Leistungszentrum Frau und Kind und als Mitglied der Spitalleitung tätig sein. Jürg Rahm bleibt Leiter Finanzen & Informatik und Mitglied der Spitalleitung. Er wird ab 1. Januar 2023 stellvertretender Spitaldirektor.

Der Spitalrat dankt den drei Mitgliedern des Spitalleitungsausschusses und der Spitalleitung bereits jetzt für ihren grossen Einsatz und würdigt ihren Verdienst für die Spitäler Schaffhausen.